

Vorlage-Nr. 1231/2019

Punkt ..... der Tagesordnung

## ANTRAG der S P D

Betreff: Namensgebung/Platzbenennung

Der Platz vor der Ortsverwaltung, mit der Brunnenanlage „Fraa Bohnebeitel“ und dem donnerstäglichen Markt gehört zur Hauptstrasse, stellt aber einen selbständigen Platz dar, den wir gerne „Heinz-Schier-Platz“ nennen würden.

Heinz Schier ist als Mombacher Fastnachter, langjähriger Präsident, später Ehrenpräsident, der Bohnebeitel und Buchautor weit über die Grenzen Mombachs bekannt geworden. Durch seinen Einsatz in der Brauchtumpflege hat er sich um unseren Stadtteil verdient gemacht. Heinz Schier verstarb am 7. September 2018 im Alter von 91 Jahren.

Gerade in der Verbindung mit dem an der Ortsverwaltung errichteten Brunnen wäre dies die ideale Ergänzung und eine ewige Erinnerung an sein Schaffen.

Wir beantragen eine baldige Umsetzung unseres Vorschlages durch die Verwaltung.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz-Mombach, den 03.09.19  
Horst Böcher Fraktionssprecher / hboecher@web.de